



## ...Y LLAMA A GOBERNADORES A LA IMPARCIALIDAD CON 'CORCHOLATAS'

**AL REITERAR** que son corresponsables de la unidad dentro del movimiento de la Cuarta Transformación, el líder nacional de Morena, Mario Delgado Carrillo, llamó a los gobernadores de Morena y afines a la 4T a que sean prudentes, maduros e imparciales a la hora de apoyar a los aspirantes presidenciales de la alianza.

El presidente del partido guinda recordó que en enero pasado envió una carta a los mandatarios estatales del movimiento para pedirles que fueran imparciales con las 'corcholatas' y que promovieran de igual manera a los cinco: Ricardo Monreal Ávila, Claudia Sheinbaum Pardo, Marcelo Ebrard Casaubón, Adán Augusto López Hernández, e incluso a Gerardo Fernández Noroña, quien es del PT, pero parte del movimiento.

Mario Delgado dijo que la petición

fue porque en la medida que los gobernadores promueven con imparcialidad a los aspirantes, el movimiento de la Cuarta Transformación se fortalece, pues prevé que de hacerse lo contrario, de impulsar solamente a uno, "habrá complicaciones".

"Cualquier actitud, cualquier acción que muestre imparcialidad o que muestre que hay dados cargados después nos va a complicar la unidad. Se lo digo a los gobernadores: 'ustedes son corresponsables de la constitución de la unidad'", sostuvo.

Sin embargo, dijo que sí existen grupos de militantes que simpatizan más por alguno de los candidatos, lo cual dijo, "se vale", para fortalecerse porque al final cuando haya una definición en la consulta todos se van a sumar.

**Por Elia Cruz Calleja**